

平成26年度

# 富岡一小・二小 学校だより

第2号 4月23日

先日の授業参観、及び全体会・懇談会へのご参加ありがとうございました。平成26年度のスタートにあたって、『夢をもとう ひとりの みんなの』を共通目標とした重点目標「見て 聞いて 考えて 伝え合おう自分の思い」を始め、今年度の活動内容や方針についてお話しすることができ、今後につながる貴重な時間となりました。教職員一同、きめ細やかな指導で子どもたちの思い・夢を大きく育てていきたいと考えております。今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、学校では、来月の運動会に向けての練習がスタートしました。6年生や推進委員を中心とした開閉会式、種目の練習等、学校全体が一気に活気づいてきました。また、今年も千葉大学の学生たちが応援に来てくださいます。

スタートして3週目、はりきって勉強や運動に取り組んでいる子どもたちにも疲れが出てくる時期と思われます。『早寝・早起き・朝ご飯』を習慣化し、体調管理に十分留意されますようよろしくお願いいたします。

## 滝桜の見学に行ってきました



今年度も滝桜の見学へ行ってきました。天候にも恵まれ、学年毎に記念写真を撮り、春を満喫しました。右の写真は、夜ノ森の桜です。ニュースでも満開の見事な桜並木が放映されました。

## 遠足へ行ってきました

4月18日(金)に、2年生と4年生は、仙台市八木山動物園に行ってきました。

大きなカバにびっくりしたり、クジャクの羽のきれいさにうっとりしたりしました。

生まれて3週間目のうさぎをだっこした子ども達は、「うさぎさんとっても暖かいね。」と、にこにこ顔でした。桜の花も、満開でした。



5～6年生は、千葉大の招待を受けて、「千葉大学柏の葉キャンパス」にある「植物工場」を見学してきました。太陽光や人工光を利用した素晴らしい施設の中で、トマトやレタスなどたくさんの野菜栽培が行われていたことに、大きな驚きを感じていました。

昼食は、カレーライスと取れたての野菜サラダをごちそうになりました。



## お知らせ

今年度のALTの先生は、アメリカ出身の「ジーマン、アーロン、オースティン」先生です。主に、5～6年生の外国語活動の時間にご指導をいただきます。子ども達も、とっても楽しみにしています。